



PREGUNTA PARA LA QUE SE SOLICITA
RESPUESTA POR ESCRITO

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno la siguiente pregunta relativa a la situación en que se encuentra la fábrica de harinas La Confianza en Tordehumos (Valladolid), para su respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Antigua fábrica de harinas situada junto al río Sequillo a su paso por la localidad terracampina de Tordehumos. La construcción del edificio data de la segunda mitad del siglo XIX, cuando la industria harinera en la provincia de Valladolid toma un fuerte impulso, debido a la llegada del ferrocarril, a la introducción del sistema de fabricación austro-húngaro de cilindros y a la existencia del Ramal de Campos del Canal de Castilla.

Es un gran edificio de tres cuerpos construido con piedra, ladrillo y adobe principalmente. En el interior apenas encontramos maquinaria de gran importancia, aunque sí que se observa los sinfines por donde se distribuía el grano en el interior de la fábrica y otras dependencias del edificio industrial.



Propiedad de la Confederación Hidrográfica del Duero, se encuentra en situación de abandono y en ruina progresiva. La fábrica ha sido víctima de un saqueo constante, incluso utilizada como basurero.

En base a estos motivos se formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se encuentran previstas por el Gobierno para evitar el deterioro o desaparición de la Fábrica de Harinas La Confianza?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 13 de diciembre de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

V.B.
D. Iván Espinosa de los Monteros y Simón
Portavoz GPVOX